

Schüler erklären die Finanzwelt

WETTBEWERB Volksbank bedenkt teilnehmende Schulklassen mit 16 500 Euro

GIESSEN Zum zweiten Mal hat die Volksbank Mittelhessen den Förderwettbewerb „Finanzwelt gemeinsam erklären“ ausgerufen. Für die Autoren der prämierten Filme gab es 16 500 Euro Preisgeld.

Schüler der Region waren aufgerufen, Begriffe und Themen der Finanzwelt per Video zu erläutern. Eine Jury aus Bankberatern, Pädagogen und Spezialisten für Fotografie und Videoaufnahmen bewertete alle Einsendungen und pickte die besten Beiträge heraus. Mehr als 70 Einsendungen von zwölf Schulen in Mittelhessen waren eingegangen. „Wir sind der Meinung, dass finanzielle Bildung das beste Mittel ist, den Nachwuchs zu einem verantwortungsbewussten Umgang mit Geld zu bewegen“, sagte der Vorstandssprecher der Volksbank, Peter Hanker. „Allerdings wollen wir Finanz-



Kleine Leute, große Schecks: Die Volksbank Mittelhessen hat alle Teilnehmer ihres Förderwettbewerbs belohnt. (Foto: privat)

kompetenz nicht mit dem erhobenen Zeigefinger vermitteln und langweilige Vorträge halten. Die Schüler so zu begeistern, dass sie sich gerne und spielerisch mit Finanzthemen auseinandersetzen, das ist unser Ansatz.“ 1000 Euro und ein erster Platz für die Region Gießen in der Altersgruppe sechs bis zehn Jahre ging an die Klas-

sen 1a und 1b der Kleeblattgrundschule Oberkleen. Ihr Lied über das liebe Geld zur Melodie des Rockklassikers „We will rock you“ kam bei allen Juroren gut an. In der Altersgruppe elf bis 15 Jahre lieferte das Marburger Philipppinum Gymnasium den besten Beitrag. „NC-Movie“ erklärten mit ihrem detailreichen und bestens

recherchierten Filmbeitrag die Risiken und Folgen privater Überschuldung. Auch die Schüler dieser Gruppe freuen sich über eine kräftige Finanzspritze von 1000 Euro für die Klassenkasse.

Schüler erklären IBAN und BIC

Die Sieger der Altersgruppe 16 bis 22 Jahre gehen ebenfalls auf das Marburger Gymnasium. Verstärkung erhielt die Gruppe noch von der Wollenbergerschule aus Wetter. „Die Loriotsen“ wagten sich an das auf den ersten Blick sperrige Thema IBAN und BIC. Im Comicstil erklärten die Schüler die neuen europäischen Kontonummern und Bankcodes. Dafür gab es 1000 Euro für die Klassenkasse.

Nicht nur die Sieger, alle Beiträge wurden belohnt. Die Volksbank Mittelhessen hat die Klassenkassen aller Teilnehmer um 250 bis 750 Euro aufgebessert. (red)